

Prevén crezca 70% industria automotriz (Reforma 05/06/15)

Prevén crezca 70% industria automotriz (Reforma 05/06/15) Por Alicia Díaz Monterrey México (05 junio 2015).- La industria automotriz en México crecerá 70 por ciento en los próximos 5 años, lo que le permitirá llegar al 2020 con un producción de 3.5 millones de vehículos a nivel nacional, pronosticó Eduardo Solís, presidente de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). El directivo dijo que el sector viene creciendo a tasas históricas, lo que trae también retos importantes en el flujo de capital humano y logística. Al ser entrevistado en el evento Panorama 2015: El impacto del mercado inmobiliario, financiero y automotriz del mundo, organizado por Colliers International Monterrey, dijo que actualmente México exporta 2.5 millones de unidades y para el 2020 fabricará 5 millones y exportará 4 millones de unidades. "Tendremos que enfrentar el reto de una cadena de suministro fuerte y tener un flujo de capital humano calificado tanto a nivel técnico como de ingenieros", dijo. En el evento organizado a beneficio de la Casa Simón de Betania, Solís señaló las plantas en México están entre las primeras tres de productividad a nivel mundial, hay una cadena de suministros eficiente y la ubicación geográfica. "No es tema de mano de obra barata, es un tema de productividad", dijo, "de tener una cadena de suministro, una red de acuerdos comerciales que le aseguran al mexicano tener un acceso a mercados internacionales en mas de 40 países". El presidente de la AMIA señaló que Nuevo León tiene una importante oportunidad de atraer a la cadena de proveeduría a la planta coreana Kia. Dijo que el Estado fue elegido porque tiene una amplia experiencia metalmecánica, eléctrica y electrónica que le da pie a esta inversión tener mucho éxito. "Vamos a ver un matrimonio muy importante entre Monterrey y Corea porque va haber un flujo muy importante de inversiones de este País", expresó. El economista dijo que el reto para el Estado es mantener un flujo de capital humano tanto de técnicos como ingenieros calificados. Dijo que México es el quinto exportador a nivel mundial y el sexto productor de autopartes en el mundo. El País, indicó, es el primer productor de vehículos en America Latina y el sexto productor de vehículos en el mundo, que lo posiciona como un jugador de clase mundial. "Nuevo León tiene todo los argumentos para enfrentar estos retos", apuntó, "asegurar que una armadora como Kia traiga una derrama y un multiplicador importante de empleos bien remunerados". Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo